

Informe de mis comisiones.

Regidor: Ignacio García Anguiano.

Comisión de limpieza, recolección, traslado y deposición de residuos sólidos.

Soy regidor de la administración 2018-2021 como representación proporcional que se determina en la ley estatal en materia electoral, a mi cargo tengo la responsabilidad de dicha comisión en el municipio de Amacueca, así como las comisiones de vocal, hacienda pública, obras públicas, desarrollo urbano, agua potable, deportes, derechos humanos y fomento artesanal.

He hecho acto de presencia en todas las secciones ordinarias, extraordinarias y solemnes. Dentro de mi comisión se trabaja de la mano con el SIMAR Lagunas donde la administración pasada ya habían llegado a convenios con el municipio a tener un vertedero intermunicipal, donde varios municipios depositan la basura en dicho lugar, el SIMAR se encarga de la recolección y depósito de basura.

Para un mejor servicio, se organizó un comité de vigilancia el 03 de junio de 2019, dicho comité es representado por el señor Sergio Pérez, Amparo Pinto, Lázaro Sosa, Leobardo García e Isabel Aguilar, se visitó en dos ocasiones el vertedero del municipio de Mazamitla en donde se encontraba en servicio, se organizó con los trabajadores de servicio de limpieza los espacios públicos con las diferentes comunidades para tener un espacio limpio enfrente de su casa y lotes.

Por medio del SIMAR se donó un camión recolector de residuos para un mejor servicio, en reunión de cabildo se votó para que pasara un camión volteo para recoger la basura que se puede reciclar. De acuerdo, al trabajo temporal se les ha dado trabajo a mujeres amas de casa para realizar el trabajo de limpieza de las vías y sitios públicos.

Dentro de la comisión de hacienda municipal me han citado la comisión hacer el presupuesto del año fiscal 2018-2019 y 2019-2020 y la revisión de este ejercicio.

En la comisión de deporte me han citado para la organización de los juegos deportivos del día 15 de septiembre como uso y costumbre del municipio, también en la organización de la selección de Amacueca para el torneo estatal Copa Jalisco.

En las demás comisiones no me han citado para realizar ejercicios de estas comisiones.